

# 「第36回 福祉のつどい」 を開催しました



新型コロナウィルス感染症の影響により開催を控えておりました「福祉のつどい」を、令和4年11月20日（日）、3年ぶりに開催しました。今年は、三河田原駅付近の福祉・子育てエリアを身近に感じていただくため、田原福祉センターをメイン会場とし、ララグラン（すくっと）と田原文化会館の3会場で、様々な催しを企画しました。

田原福祉センターでは、式典において地域福祉に功績のあった個人・団体を顕彰し、感謝の気持ちをお伝えしました。また、ボランティア団体等による活動紹介や体験教室、パネル・働く車の展示、健康チェック、スタンプラリー等も同時に行いました。そして、今年はフードドライブ（食品寄付受付）を行い、29件の方々からたくさんの食品等をご寄付いただきました。ご協力ありがとうございました。

ララグランでは、キッチンカーや、ボランティア団体等の活動紹介、制作物の販売等が行われ、田原文化会館文化ホールでは、ヤクルト本社中央研究所の河合光久氏による「話題沸騰！乳酸菌のチカラ」と題して講演を行いました。イベントをとおして、健康や地域づくりの活動を身近に感じていただけたことと思います。

小さなお子さんからご高齢の方まで、多くの方々にご来場いただき、誠にありがとうございました。また、運営にご協力をいただきました福祉・ボランティア関係団体の皆さんにも感謝申し上げます。

## • 田原福祉センター •



## • ララグラン •



## • 田原文化会館 •



写真：東海日日新聞社提供